



学校におきまして児童、生徒、教師の健康を守り、年間の保健行事の計画はもちろん、各種伝染病の予防、処置、救急看護のはか、さらに、児童、生徒の健康生活の指導等を担当いたす職務がきわめて重要なものでありますことはよく御承知の通りでござります。わが国におきましては、当初児童、生徒の養護や学校衛生に関する仕事を担当する者は、学校に置かれていたのでござりますが、明治三十七年に至りまして、初めて福岡県女子師範学校附属小学校及び岐阜市京町小学校に養護をつかさどる職員が置かれ、ついで大正十一年には文部省において、文部省学校看護婦を学校に配置いたし、以来、各方面におきましてかかる職員を置くべき必要性が認識せられるに至り、漸次児童、生徒の養護をつかさどる職員を置く学校が増加して参つたのでござります。その後、昭和四年十月に至りまして、文部省訓令をもつて学校看護婦に関する件が制定され、学校に学校看護婦を置く際の学校看護婦の資格基準及びその職務内容が公けに定められたのでござります。

&lt;/div

いうふうに解釈して差しつかえないか。これは受給者の側にとりましては非常に重要な点でありますので、その点完全に四月一日にさかのぼつてすべてが適用せられるよう、施行の期日とかかわりなくして法律が効力を発生するのかどうか、この点を明らかにしておいていただきたいと思います。

○北岡政府委員 第一点はこの法律の施行期日が公布の日からということになつておるが、昭和三十年四月以降についてこの改正規定が適用になります。年金額の改定が行われるのかどうかというお尋ねと存じます。この点は明文にありますように、公布の日から施行いたしますと、この条文全体が効力を発生いたします。従いまして昭和三十年四月分以降、この改定額によつて年金が支給されることに相なります。

次に第二点は、三条に規定します私立学校振興会からの助成についても、

同様な見解になるかどうかといふ点でござります。その点につきましては第三条の中によつておられますように、増加費用について私立学校教職員共済組合の負担とし、その負担に対して私立学校振興会が文部大臣の定めるところによつて助成するということになつておりますから、従いまして振興会からの助成もこの増加費用全部を対象にして助成が行われる、こういうことに相なります。従いまして実際に改定年金額によって給付いたします時期が七月になりましたても、あるいは八月になりますしても、それ以後この年間において増加した費用全部について共済組合の負担となり、従つてそれに対する私立学校振興会からの助成が行われる、こういうわけでありまして、御心配になり

ましたような交付以前の分が打ち切られるというふうなことはないものと存じます。

○辻原委員 わかりました。

○佐藤委員長 ほかに質疑はございませんか。——質疑がなければこれより

討論に入ります。本案は討論を省略するに御異議ありませんか。

「異議なし」と呼ぶ者あり」

○佐藤委員長 御異議なしと認めます。よつて討論は省略されました。本案を原案の通り可決いたします。本案を原案の通り可決するに賛成の諸君の起立を求めます。

〔総員起立〕

○佐藤委員長 起立総員。本案は原案通り可決いたしました。

なお本案に伴う委員会の報告書の作成等につきましては、委員長に御一任願います。

○佐藤委員長 この際お諮りいたしました。社会教育に関する件について参考人を招致いたしたいと存じますが、御異議ございませんか。

「異議なし」と呼ぶ者あり」

○佐藤委員長 御異議なければさようになります。御異議なければさようになります。なお人選等については委員長に御一任願います。

本日はこれにて散会いたします。  
午後一時五十四分散会

〔参照〕

昭和二十七年九月三十日以前に給与事由の生じた旧財團法人私學恩給財團の年金の特別措置に関する法律案（内閣提出）に關する報告書  
〔都合により別冊附録に掲載〕

昭和三十年七月一日印刷

昭和三十年七月四日發行

衆議院事務局 印刷者 大藏省印刷局